

La Ville de Paris se réjouit de l'élection à l'unanimité de Bariza Khiari à la présidence de l'ICI

Bariza Khiari a été élue jeudi, présidente de l'Institut des Cultures d'Islam par le Conseil d'administration de cet établissement. Elle aura pour mission de pérenniser et de développer l'ICI.

Bariza Khiari est sénatrice de Paris, connue pour ses travaux sur l'Islam et son engagement important dans la vie démocratique. Elle a été élue présidente de l'ICI à l'unanimité des membres du Conseil d'administration, composé de personnalités qualifiées, d'élus du 18^e arrondissement de Paris et d'élus représentants de la majorité et de l'opposition au Conseil de Paris.

Franco-algérienne, membre du Comité national de réflexion et de propositions sur la laïcité à l'école, Bariza Khiari est ancienne membre du MRAP et fondatrice du Club XXI^e siècle, elle est également membre du conseil d'administration de la fondation Aladin ayant pour mission de renforcer l'amitié judéo-musulmane. Elle a organisé plusieurs temps d'échanges et de rencontres sur l'Islam au Sénat, dont le colloque « L'Islam des Lumières ».

La Ville de Paris salue cette élection, qui est un gage de stabilité pour l'ICI. Lieu hybride et innovant, l'ICI est à la fois un centre d'art contemporain dédié à la création et à la diffusion d'œuvres contemporaines en lien avec le monde musulman, un lieu culturel pluridisciplinaire et un centre de formation, d'éducation et de découvertes.

Bariza Khiari aura pour mission prioritaire de pérenniser et de développer cet établissement qui tient une place essentielle à Paris, et en particulier au sein du quartier de la Goutte d'Or.

La Ville de Paris remercie Khaled Abichou, Président par intérim de l'Institut des Cultures d'Islam, qui a assuré la continuité de l'action depuis le 12 février.

Contact presse : Mathilde Pieraut / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61